
令和元年 6 月１日 

6 月度 運営委員会 議事録 （完成版） 

【会長挨拶】 

運動会、お疲れさまでした。前日・当日の準備片付け等ご協力いただき有難うございました。 

また、先生方はじめ皆さまのご協力のおかげで、大変暑い中でしたが、大きな事故なく無事に終える事ができました。 

感謝申し上げます。大人が動くのが嫌になるような気温の中、一生懸命に頑張る子ども達の姿を見て感動しきりの一日でした。 

今後、暑さ対策は運動会に限らず、多くの行事の課題になってくるので、様々な方向で検討しなければと考えております。 

以前、児童が巻き込まれる事件が続いております。各家庭においては通学路のルールを改めて確認いただき、地域としてコミュ

ニケーションを図ることで対策を取っていければと思います。 

 

【校長挨拶】 

先日の運動会はご協力いただきありがとうございました。暑さ対策から前日の時点で PTA 競技の綱引きは中止とさせていただ

きました。運動会の運営上では徒競走の間隔を短くするなど様々な工夫をしながら、かつ頑張って練習してきた児童たちが努

力した結果を出せるよう、児童たちにとってより良い状態を維持できる点から考慮致しました。浦安小学校・美浜南小学校で

は児童用に自治会のテントを設置していると聞いております。本校としても暑さ対策は今後の検討課題であると認識しておりま

す。 

ご存知の通り、また川崎で事件がありました。どれだけ対策をしても 100％防ぐことは難しいです。しかし、100％に近づけるよ

うに努力する必要があります。現時点では見える化させることでの抑止力効果を狙って、先生に腕章・帽子・ベストを着用させ

てのパトロール実施を検討しております。 

 

１．学校より  

 （教頭先生）：境川クリーン作成参加により欠席のため校長より要点代読 

運動会当日、本日と地震がありました。6 月中旬避難所開設訓練を見据えた地域防災会議が開催されます。 

 

（伊藤先生) 

運動会のご協力ありがとうございました。6 月の行事として陸上大会があります。ユニフォームとゼッケンは配布しており、水曜に

は壮行会も行われます。6/8（土）が本番ですのでよかったら応援をお願いします。6/19（水）には浦教研があり、4 年 3

組で音楽の授業を行います。6/17 月曜に時間調整を行う予定です。27 日学級懇談会の日に 5 年生卒業アルバムの業者

の選定、6 年生は修学旅行説明会を行います。また本年度より 2 期制となったことより、評価の伝え方を学校内で検討して

おります。学級懇談会ではお伝えできる予定です。1,2,3 年生は外出行事が控えておりますので、またご協力をお願いします。

プール開きは 6/28（金）を予定しております。2 期制となったことから余裕を持って設定出来るようになりました。大体 5 回を

想定しておりますが、天気によっては 4 回となってしまう可能性もあります。暑さ対策として体育館のエアコンをつけて準備体操

をそこで行います。 

 

２．活動報告 

5/11（土）  市 P 連広報セミナー（富岡公民館） 

5/20（月）  富岡中学校区青少年健全育成連絡協議会総会 （富岡中学校） 

5/24（金）  運動会前日準備 

5/25（土）  運動会 

5/29（水）  PTA 会費集金日 

6/1 （土）  本部役員会（9：00～）定例運営委員会（10：00～） 

          境川クリーン作戦（選考部より 2 名お手伝い）＊今回で 20 周年を迎えました。 



 

3．今後の予定 

 6/1  (土)   市 P 連本部役員会 （15:00～ 青少年館 3 階）永利 

 6/8  (土)   市 P 連スポーツ大会実行委員会① （18:30～ 文化会館 3 階大会議室） 

6/22（土）  市 P 連防犯セミナー （富岡公民館 15:30～）会員より公募 

          講師：浦安市防犯課 3 名程度参加想定 

          市 P 連第一回運営委員会① (富岡公民館 18:30～) 深沢・永利 

6/27 (木)   県 P 事務局長会議 永利 

7/6 （土）  本部役員会（9：00～） 拡大運営委員会（10：00～）＊地域協力委員さんも参加 

  

4． 本部役員より 

(1) 市Ｐ連関連 

・ソフトボール男子は富中と合同の予定 

・トリムバレーは女子 1 チーム、混合 1 チームの予定 

9/16（月・祝）予定です。出場者絶賛募集中です。 

 

(2) 会計報告 

会費集金結果等 

 ・集金 

 ・支出 市 P 連懇親会費 ￥5,000 

 ・支出 市 P 連会費    ￥15,600 

 ・卒業証書ホルダー     ￥30,261 

 ・コピー用紙         ￥1,770 

 ・インクカートリッジ      ￥2,041 

                      合計 ￥54,672 

5/29 に集金した PTA 会費￥680,400.-は入金済みです。あとは忘れた人の対応だけとなっております。 

 

５．各部より 

 報告 予定 

(1) 学級文化部 

部会 5/11(土)    

活動 

5/11(土) 

5/24(金) 

 

5/29(水) 

PTA 会費集金袋作成 

給食センター見学試食会の案内 

文書配布 

PTA 会費集金作業 

7/17(水) 

7/8(月) 

 

給食センター見学試食会 

学校保健委員会 

（薬物乱用防止教室） 

メモ 6 月前半に各学年の先生と学年活動に関する打ち合わせを実施 

(2) 校外部 

部会     

活動 

5/7(火) 転入生、新入生へ腕章配布 

随時街頭指導アンケート配布 

6/3(月) 防犯パトロール板希望者募集 

印刷、配布 

随時街頭指導アンケート配布 

転入出生腕章管理 

メモ    



(3) 選考部 

部会 5/19(日) 第 1 回部会   

活動 6/1(土) 境川クリーン作戦参加   

メモ  

(4) 広報部 

部会     

活動 

5/11(土) 

5/14,15 

 

6/1(土) 

市 P 連広報セミナー参加 

「広報とみおか」掲載用先生方の 

追加写真撮影 

「広報とみおか」レウアウト決め 

6/10(月) 

6 月末 

 

7/6㈯ 

だより 3 月号発行予定 

「広報とみおか」印刷発 

 

広報誌発送用封筒準備 

メモ  

 

６．その他 

○運動会の反省 

（本部より） 

・児童に対する暑さ対策は考える必要がある。（テントの設置等） 

・最後の見回りでゴミが残っていた。改めてゴミは持ち帰る呼びかけを学校側・PTA 側双方から必要では。 

・高学年児童が後片付けを手伝ってくれたので助かった。 

・PTA の T シャツが不足しており、当日急遽の対応を取った。追加購入の予定はないので、来年度以降の対応として広報部 

は必須とした上で配布する委員を限定することで検討したい。 

・朝 7：30 の時点で幼稚園まで並んでいる状態であった。暑さ対策として日陰を確保したい思いからだと推測するが、事前に 

体育館を開放するアナウンスがされていたらもう少し抑えられた可能性もあるので、判断は難しいと思うが学校側の対応検 

討をお願いしたい。 

・第 7 公園前に自転車が 20 台停まっていて、地域から苦情があった。 

・大玉送りの見送りは児童への反応が大きかった。せめて応援団には事前に説明・了解を得たうえで決定して欲しかった。 

・暑さから午前中は救護テントがいっぱいとなる時間帯があった。来賓席には空きがあったので、スペース配分や臨機応変した 

対応をお願いしたい。 

 

（各部より） 

・準備、片付けはプリントがあったおかげでスムーズに対応ができ有り難かった。 

・学校側が熱中症対策を考えてくれていて安心した。 

・毎年のことではあるが、本部テントの後ろがごちゃごちゃしており、通行に支障があった。 

・5,6 年生席（特に得点係）と保護者の距離が近かったので、児童が係仕事に集中が出来なかった。 

・保護者が児童にどこまで暑さ対策を施してよいのかの基準がわからなかった。（霧吹きの準備等） 

・ミストシャワーの設置はよかった。 

・競技削減によるショートカット判断はよかった。 

・体育館を開放してくれてよかった。 

・児童用のテント設置、スポーツドリンクの容認を検討してほしい。 

 

○富小 PTA メーリングリストの追加について 

・広報だより用に新しく ML を作成しました。Gmail の人は迷惑メールと認識されている傾向ですので、該当の方は注意と設 

定変更をお願いします。 

 



○活動報告書について 

・時系列がわかれば本部としては問題ない 

・学級文化、校外、選考、広報の各部は本部への活動報告書を廃止とする。 

・活動報告書（案）を作成したので、各学期末に本部へ提出することで報告としたい。（案は添付参照） 

・各部で追加項目が必要な場合は、追加したことがわかるように追加してください。 

（表の項目で薄青は本部確認必須項目、オレンジを各部追加項目とする） 

・地域協力委員に関しては、別途運用等を確認のうえ検討する。 

 

※次回は 7 月 6 日(土)拡大運営委員会です。 

 

 

出席者：(敬称略） 勝田校長、伊藤先生、深沢、下田、小黒、永利、山本（ち）、大塚（ひ）、竹本、寺田、大川、

瀧野、中島、鈴木、花木（代理：白鳥）、矢笠（代理：トレワ）、髙橋（代理：細貝）、藤原（代理：安藤）、須

崎（代理：大塚（あ））、浜道、山田（代理：佐藤） 

 


